



Regionaljournal Steiermark



Murtaler Rennradfahrer in St. Veit schwer verletzt

Am Sonntag gegen 10:30 Uhr fuhr eine 84-jährige Frau aus St. Veit an der Glan mit ihrem PKW auf der B94 im Stadtgebiet von St. Veit in Fahrtrichtung Friesach, als der vor ihr fahrende Rennradfahrer, ein 47-jähriger Mann aus der Steiermark, Bezirk Murtal, die B94 überqueren und auf den dort befindlichen Radweg weiterfahren wollte.

Beim Abbiegevorgang kam es zum Zusammenstoß, wobei der 47-Jährige auf die Windschutzscheibe des PKW der 84-Jährigen geschleudert wurde. Der Mann erlitt schwere Verletzungen und wurde mit der Rettung in das UKH Klagenfurt verbracht. Am PKW und am Rennrad entstand erheblicher Sachschaden. Ein durchgeföhrter Alkomatentest verlief bei beiden Lenkern negativ.

